

BREVES



POLICÍA RECUPERÓ LOS CAMIONES.

Robo en el aeropuerto deja cuatro detenidos y una policía herida

● Pasado el mediodía de ayer, Carabineros recibió un llamado debido al robo de dos camiones en la zona de descarga del Servicio Agrícola y Ganadero en el aeropuerto de Santiago. Los policías llegaron hasta ese sector de Pudahuel y se percataron que los conductores de los vehículos de alto to-

nelaje habían sido amenazados con armas de fuego para robarles sus cargas. Por ello se inició una persecución que culminó en la rotonda Enea, donde Carabineros detuvo a cuatro antisociales. En el operativo una carabinera resultó lesionada luego de evitar ser atropellada. 🚑